
◆ 第45回 縄跳び大会について

１日(月) 校内縄跳び大会が行われました。この大会は第４４回を迎える本校の伝統行事です。今

年の結果は、二回旋跳で男子が畑中貴士君（２年）３３０回、女子が山本千夏さん(３年)が３２０回

（学年新記録）の記録を達成し優勝しました。その他の各学年の個人１位は、男子が土井智矢

君(１年：１７０回)、花野公輔君(3年：２４８回)、女子が浦勇彩夏さん(１年：１４３回)、上野真味さん(２

年：１８１回)でした。学年別クラス対抗では、１年２組、２年１組、３年３組が、それぞれ第１位となり

ました。本校では縄跳びを体育科の授業で取り入れているだけでなく、いつでも、どこでもでき

る縄跳びを通じて、跳躍力や持久力、調整力等を育成し、基礎体力の向上を目指す機会ととら

え推進しています。

◆ 創立160周年記念事業について

３日(土) 耐久高等学校創立１６０周年記念式典や記念講演など

の記念行事が盛大に挙行されました。 記念式典は、本校体

育館において、来賓および一般参加者（２５３名）、教職員・

生徒など約８００名の参列のもと、厳粛に行われました。式典

では、堀潔学校長より、本校の歴史や創立の時代背景を顧

みるとともに「先輩の皆様が築き上げてきた光り輝く伝統を、

今ここに学ぶ生徒が享受し立派に受け継ぎ守りながら、本校

のさらなる栄光の礎を確立してほしい」と式辞が述べられま

した。 続いて創立１６０周年記念事業実行委員長である下野

英憲同窓会長より、「160周年を新たな出発点として伝統の灯を燃やし続け、校訓である真健美の精神をしっかり受け継ぐとともに、

その上に新しい歴史を築き上げ、更なる発展に務めていきたい。」と述べられました。また、来賓としてご出席いただいた和歌山県

知事 仁坂吉伸氏、衆議院議員 西博義氏、和歌山県議会 副議長浅井修一郎氏、和歌山県教育委員会 教育長 西下博通氏

よりご祝辞を頂戴いたしました。在校生を代表して、生徒会長の上野山貴也君より「１６０年という長い歴史の中で、本校が発展し続

ける事が出来たのは、先輩方の努力の積み重ねによるものであり、今耐久高校で学んでいることの幸せと、大きな責任を感じている。

これからは現役の耐久高校生が『真・健・美』の校訓のもと、勉強にクラブに、ボランティア活動などに頑張っていきたい。」と決意

が述べられました。式典に続き、記念アトラクションがおこなわれ、同窓生による朗読「濱口梧陵物語」と本校マンドリン部２年生の

演奏にあわせた広小学校６年生の「津波から村を守った男の話」の歌が合唱されました。

その後、本校の昭和４１年卒業生で東京大学名誉教授谷口維紹先生（高１８期生）による記念講演会が、「学問を目指し四十年」

－未来を担う皆さん方へのメッセージ－という演題で行われました。現在、先生の研究分野である分子免疫学についての紹介や、海

外留学時代の様子などを含め、わかりやすくご説明いただきました。また、先生の子供の頃の様子や、本校で過ごした高校生活で

のエピソードを含め、ユーモアを交えてのお話に、生徒・教職員および出席者はすっかり魅了されました。

創立１６０周年記念事業は式典や記念講演ほか、これまでの本校の歴史や写真・資料等を集めた記念展示も行われました。また、

実行委員会より１６０周年を記念して、通用門アプローチ（インターロッキング設置）の寄贈も行われています。

今年度、本校で実施されました様々な創立１６０周年記念事業を通じ、創立者の教育に寄せる熱い情熱を受け継ぎ歩んできた１６０

周年の歴史を振り返るとともに、「真健美」の校訓のもと、その精神を次世代に引き継ぎ、本校の新たな飛躍に繋げていく必要があ

ります。本校創立１６０周年に係る様々な記念事業にご尽力いただきました関係者の皆様方に心から御礼申し上げます。

◆ 生徒進路講演会及び保護者進路講演会について

19日(月) ベネッセコーポレーションの 秋山政英氏を講師にお迎えし、進路講演会が開催されました。今回の進路講演会は、1、２

年生の生徒及び保護者を対象に実施されました。それぞれの学年に応じた内容で、アドバイス等も含めご講演いただきました。生

徒は１年生、２年生と学年別に実施し、また１９時からは１、２年生の保護者を対象した講演も行われました。

１、２年生の生徒については、進路選択や科目選択に向けた内容で、各学年とも、進路決定に向けて迷いや悩みを持つ者も多く、今

後の進路選択にとって大いに参考になったことと思います。また保護者対象の講演会には、５9名の参加がありました。主な内容は、

大学入試を中心とした最新の情報や、今後子供たちが進路を決める際の保護者の取り組み方・心構え等を、わかりやすくお話してい

ただきました。今回の講演内容は、生徒及び保護者とも、進路選択を考える上で有意義な機会となりました。

◆ 学校評議委員会について

２０日(火) 第１回学校評議員会が開催されました。本校の学校評議員会では、学校

教育の現況を見ていただき、学校運営に関する意見を述べていただくために行わ

れています。今回の学校評議委員会は、本校の学校評議員６名の皆様に出席いた

だきしました。学校評議委員会では、生徒の現状や教育内容を見ていただくため、

授業についても参観していただき、学校の運営状況全般にわたるご意見やご助言

をいただきました。また、いただいた貴重なご意見等をいかし、開かれた学校づく

り、特色ある学校づくり、活力ある学校づくりに一層取り組んでいきたいと思います。

１２月の予定

11/29日～5日 2学期末考査

6日～19日 図書館クリスマスフェアー

7日 稲むらの火の館見学

１0日～1/17 ３年進路別展開講座

18日～21日 三者面談

21日 2学期終業式

平成2４年度

和歌山県立耐久高等学校 全日制
Monthly Times November

マンスリータイムズ １１月号

耐 久 ～真健美～

Taikyu Senior High School




